Утвержден
                    Совет директоров открытого акционерного общества “Залесье”
                                               Протокол №7 от 28.04.2006г. 

ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ

Открытое акционерное общество “Залесье”

                               ┌─┬─┬─┬─┬─┐   ┌─┐
                 Код эмитента: │0│4│4│2│1│ - │А│
                               └─┴─┴─┴─┴─┘   └─┘

за  I квартал 2006 года

Место нахождения эмитента: 152020, Ярославская обл., г.Переславль-Залесский, Комсомольская пл., д.5

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор              _______              Кирьянов С.В.
Дата “12” мая 2005г.              подпись              И.О. Фамилия
                                                               
Главный бухгалтер                 _______              Сазонова О.А.
Дата “12” мая 2005г.              подпись              И.О. Фамилия 

                                   М.П.          

Контактное лицо: Специалист отдела акционирования        
                 Сокирко А.С.                                                                       Телефон: (08535)  3-17-42                                       
Факс:    (085535) 3-08-55                                          
Адрес электронной почты: echo@zalesye.ru

                                                                

                                                      

                                                        

Оглавление

1.Введение                                                                                       
I.Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и официальном консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный
 отчет    
1.1	Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2 Сведения о банковских счетах эмитента
1.3 Сведения об аудиторе эмитента
1.4 Сведения об оценщике эмитента
1.5 Сведения о консультантах эмитента
1.6 Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II.Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2	Рыночная капитализация эмитента
2.3	Обязательства эмитента       
2.4	Цели эмиссии и направления использования средств, полученных
             в     результате размещения эмиссионных бумаг                            
2.5	Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных)  
             эмиссионных ценных бумаг                                                                
III.Подробная информация об эмитенте                                                                      
3.1	История создания  и развития эмитента                                                 
3.2	Основная хозяйственная деятельность эмитента                                  
3.3. Планы будущей деятельности
3.4  Планы будущей деятельности эмитента                                                  
3.5 Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях                                                              
3.6 Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента                 
3.7 Состав, структура и стоимость основных средств эмитента       
IV.Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента                           
4.1	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента           
4.2	Ликвидность эмитента                                                                               
4.3	Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.4 Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V.Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3	Сведения о размере вознаграждения, льгот и компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4	Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5	 Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6	Сведения о размере вознаграждения, льгот и компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7	Данные о численности и обобщенные данные об образовании  и о  составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8	Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
VI.Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1	Сведения об общем  количестве акционеров (участников) эмитента
6.2	Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3	Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента 
6.4	Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
6.5	Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6	Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7	Сведения о размере дебиторской задолженности
 VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1	Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2	Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3	Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год
7.4	Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж 
7.5	Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.6	Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
7.7	Сведения о стоимости недвижимого имущества и начисленной по нему амортизации
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумаг
8.1	Дополнительные сведения об эмитенте
8.2	Сведения о каждой категории акций эмитента
8.3	Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.4	Сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям выпуска
8.5	Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.6	Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным (размещаемым) эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9	Сведения об  объявленных и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10	Иные сведения
	Стр.4
Стр.5

Стр.5
Стр.5
Стр.5
Стр.5
Стр.6
Стр.6
Стр.7
Стр.7
Стр.10
Стр.15
Стр.16

Стр.16

Стр.18
Стр.18
Стр.18
Стр.21
Стр.21

Стр.21
Стр.21
Стр.23
Стр.23
Стр.23
Стр.25

Стр.26

Стр.26

Стр.27

Стр.28

Стр.28

Стр.33

Стр.33

Стр.34

Стр.34

Стр.35

Стр.35

Стр.35

Стр.36

Стр.36

Стр.36

Стр.36

Стр.36

Стр.38

Стр.37
Стр.37
Стр.38
Стр.38

Стр.48

Стр.53

Стр.53

Стр.53

Стр.53

Стр.53

Стр.54

Стр.54

Стр.55

Стр.55

Стр.55

Стр.55

Стр.55

Стр.55

                                                              

Введение

а) Полное фирменное наименование эмитента 
    Открытое акционерное общество Залесье”
Сокращенное наименование 
    ОАО “Залесье”
б) Место нахождения эмитента;
      152020, Ярославская обл., г. Переславль-Залесский, 
      Комсомольская пл., д.5
    в) Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты (если имеется); 
      Телефон: (08535)  3-17-42 
      Факс:    (085535) 3-08-55
      Адрес электронной почты: echo@zalesye.ru
г) Адрес страницы в сети "Интернет", на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента;
  http://zalesye.ru
д) Основные сведения о размещенных эмитентом ценных бумагах:
 вид:  Акции, 
 категория: Обыкновенные
 количество размещенных ценных бумаг: 305318
 номинальная стоимость: 35 рублей 
 способ размещения: Распределение среди акционеров 
 сроки размещения: с 6.12.1996г. по 6.12.1996г. 
 цена размещения: 1 тысяча неноминированных рублей 

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах,
входящих в состав органов управления эмитента,
сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике
и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных
лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров

Васильев Владимир Валентинович
Год рождения: 1967

Войнов  Валентин Николаевич
Год рождения: 1943

Кирьянов Сергей Валентинович
Год рождения: 1959

Куксов Владимир Викторович
Год рождения: 1957

Сазонова Ольга Анатольевна
Год рождения: 1962
Сергеева Татьяна Александровна
Год рождения: 1953

Сергеева Людмила Николаевна
Год рождения: 1951

          Единоличный исполнительный орган эмитента
         Кирьянов Сергей Валентинович
         Год рождения: 1959
  
1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента
  Полное и сокращенное фирменные наименования
Северный банк СБ РФ г.Ярославль ОСБ №7443 г.Переславль
 Место нахождения
Россия 152025, Ярославская область, ул.Менделеева д.2
ИНН
7707083893
Расчетный счет
45206810677180001661
БИК
          047888670
Корр.счет
30101810500000000670

1.3 Сведения об аудиторе эмитента
          Полное и сокращенное фирменные наименования:ООО Компания “ Интеллект Аудит – 96 ”
          Место нахождения: 150000 г.Ярославль, ул.Первомайская, д.1а, кв.3
         Телефон: (0852) 32-93-17 
         Факс:Не имеет
         Адрес электроyной почты: Intellekt 96 @mail.ru
         Номер лицензии: Е 002352
         Дата выдачи: 6.11.2002
        Срок действия: До 6.11.2007
         Орган выдавший лицензию: Министерство финансов РФ

Финансовый год, за который  аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента – 2005 год.
 Наличие существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
Существенных интересов не имеет

Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
Долей не имеет

Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом.
Заемные средства не предоставлялись.

Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей
Таких связей не существует.
 
Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором)
Таких  лиц нет.

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Не имеет

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Консультантов не имеет.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Таких лиц нет.

II. Основная информация
о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

                                                     2001 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Стоимость чистых активов эми-
тента, руб.                  	23941531	
Отношение суммы привлеченных 
средств к капиталу и резервам, %                       	57,9	
Отношение суммы краткосрочных
обязательств к капиталу и ре-
зервам, %                    	57,9	
Покрытие платежей по обслужи-
ванию долгов, руб.           	0,1	
Уровень просроченной задол-  
женности, %                  	0,0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности раз	22,0	
Доля дивидендов в прибыли %	0,0	
Производительность труда руб. / чел.	182,14	
Амортизация  к объему выручки %	1,67	

                                                     2002 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Стоимость чистых активов эми-
тента, руб.                  	24250713
	
Отношение суммы привлеченных 
средств к капиталу и резервам, %                       	80,6

Отношение суммы краткосрочных
обязательств к капиталу и ре-
зервам, %                    	68,2	
Покрытие платежей по обслужи-
ванию долгов, руб.           	0,04	
Уровень просроченной задол-  
женности, %                  	0,0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности раз	12,0	
Доля дивидендов в прибыли %	0,0	
Производительность труда руб. / чел.	189,12	
Амортизация  к объему выручки %	2,85	

                                                        

                                                       2003 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.                  	23756111	
Отношение суммы привлеченных 
средств к капиталу и резервам, %                       	117,9	
Отношение суммы краткосрочных
обязательств к капиталу и резервам, %                    	101,6	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб.           	0,01	
Уровень просроченной задолженности, %                  	0,0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности раз	10,0	
Доля дивидендов в прибыли %	0,0	
Производительность труда руб. / чел.	252,66	
Амортизация  к объему выручки %	1,68	

                                                      2004 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.                  	24965945	
Отношение суммы привлеченных 
средств к капиталу и резервам, %                       	83,5	
Отношение суммы краткосрочных
обязательств к капиталу и резервам, %                    	72,3	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб.           	0,08

Уровень просроченной задолженности, %                  	0,0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности раз	14,8	
Доля дивидендов в прибыли %	0,0	
Производительность труда руб. / чел.	332,92	
Амортизация  к объему выручки %	1,52	

                              
                            
                              2005 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.                  	24974813	
Отношение суммы привлеченных 
средств к капиталу и резервам, %                       	54,68	
Отношение суммы краткосрочных
обязательств к капиталу и резервам, %                    	45,51	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб.           	0,00	
Уровень просроченной задолженности, %                  	0,00	
Оборачиваемость дебиторской задолженности раз	17,11	
Доля дивидендов в прибыли %	0,0	
Производительность труда руб. / чел.	375,78	
Амортизация  к объему выручки %	1,99	

                        1 квартал 2006 года

Наименование показателя	Значение показателя	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.                  	24807605	
Отношение суммы привлеченных 
средств к капиталу и резервам, %                       	62,41	
Отношение суммы краткосрочных
обязательств к капиталу и резервам, %                    	53,35	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб.           	2,58	
Уровень просроченной задолженности, %                  	0,00	
Оборачиваемость дебиторской задолженности раз	1,83	
Доля дивидендов в прибыли %	0,0	
Производительность труда руб. / чел.	140,09	
Амортизация  к объему выручки %	2,98	

2.2. Рыночная капитализация эмитента

Р А С Ч Е Т за 2001 год
    оценки стоимости чистых активов акционерного общества

Наименование показателя	Код строки баланса	Сумма	
          Активы
Нематериальные активы
Основные средства
Незавершенное строительство
Доходные вложения в материальные ценности
Долгосрочные финансовые вложения
Прочие необоротные активы
Запасы
НДС по приобретенным ценностям
Дебиторская задолженность
Краткосрочные финансовые вложения
Денежные средства
Прочие оборотные активы
Итого активы принимаемые к расчету
         Пассивы
Долгосрочные обязательства по займам и кредитам
Краткосрочные обязательства по займам и кредитам
Кредиторская задолженность  
Задолженность участникам по выплате доходов
Резервы предстоящих расходов
Прочие краткосрочные обязательства
Итого пассивы принимаемые к расчету
Стоимость чистых активов			
	110	0	
	120	13235661	
	130	2191390	
			
	140	68378	
	150	0	
	210	16938037	
	220	1106975	
	230,240	3725433	
	250	0	
	260	531299	
	270	0	
		37797173	

	510	0	
	610	6409542	
	620	7444201	
	630	3899	
	630	0	
	660	0	
		13855642	
		23941531	

Р А С Ч Е Т за 2002 год
    оценки стоимости чистых активов акционерного общества

Наименование показателя	Код строки баланса	Сумма	
          Активы
Нематериальные активы
Основные средства
Незавершенное строительство
Доходные вложения в материальные ценности
Долгосрочные финансовые вложения
Прочие необоротные активы
Запасы
НДС по приобретенным ценностям
Дебиторская задолженность
Краткосрочные финансовые вложения
Денежные средства
Прочие оборотные активы
Итого активы принимаемые к расчету
         Пассивы
Долгосрочные обязательства по займам и кредитам
Краткосрочные обязательства по займам и кредитам
Кредиторская задолженность  
Задолженность участникам по выплате доходов
Резервы предстоящих расходов
Прочие краткосрочные обязательства
Итого пассивы принимаемые к расчету
Стоимость чистых активов			
	110	0	
	120	15697598	
	130	3576046	
			
	140	68378	
	150	0	
	210	14692633	
	220	2068722	
	230,240	7607052	
	250	0	
	260	93010	
	270	0	
		43803439	

	510	3000000	
	610	6973488	
	620	9575339	
	630	3899	
	650	0	
	660	0	
		19552726	
		24250713	

Р А С Ч Е Т за 2003 год
    оценки стоимости чистых активов акционерного общества

Наименование показателя	Код строки баланса	Сумма	
          Активы
Нематериальные активы
Основные средства
Незавершенное строительство
Доходные вложения в материальные ценности
Долгосрочные финансовые вложения
Прочие необоротные активы
Запасы
НДС по приобретенным ценностям
Дебиторская задолженность
Краткосрочные финансовые вложения
Денежные средства
Прочие оборотные активы
Итого активы принимаемые к расчету
         Пассивы
Долгосрочные обязательства по займам и кредитам
Краткосрочные обязательства по займам и кредитам
Кредиторская задолженность  
Задолженность участникам по выплате доходов
Резервы предстоящих расходов
Прочие краткосрочные обязательства
Итого пассивы принимаемые к расчету
Стоимость чистых активов			
	110	0	
	120	16578727	
	130	8082167	
			
	140	68378	
	150	0	
	210	11563600	
	220	4842681	
	230,240	9831777	
	250	0	
	260	675557	
	270	0	
		51642887	

	510	3852380	
	610	7412383	
	620	16618114	
	630	3899	
	640	0	
	650	0	
		27886776	
		23756111	

Р А С Ч Е Т за 2004 год
    оценки стоимости чистых активов акционерного общества

Наименование показателя	Код строки баланса	Сумма	
          Активы
Нематериальные активы
Основные средства
Незавершенное строительство
Доходные вложения в материальные ценности
Долгосрочные финансовые вложения
Прочие необоротные активы
Запасы
НДС по приобретенным ценностям
Дебиторская задолженность
Краткосрочные финансовые вложения
Денежные средства
Прочие оборотные активы
Итого активы принимаемые к расчету
         Пассивы
Долгосрочные обязательства по займам и кредитам
Краткосрочные обязательства по займам и кредитам
Кредиторская задолженность  
Задолженность участникам по выплате доходов
Резервы предстоящих расходов
Прочие краткосрочные обязательства
Итого пассивы принимаемые к расчету
Стоимость чистых активов			
	110	0	
	120	22011761	
	130	1835438	
			
	140	68378	
	150	0	
	210	11133331	
	220	3136677	
	230,240	7309471	
	250	0	
	260	81323	
	270	0	
		45576379	

	510	2755479	
	610	5227122	
	620	12623934	
	630	3899	
	640	0	
	650	0	
		20610434	
		24965945	

Р А С Ч Е Т за 2005 год
    оценки стоимости чистых активов акционерного общества

Наименование показателя	Код строки баланса	Сумма	
          Активы
Нематериальные активы
Основные средства
Незавершенное строительство
Доходные вложения в материальные ценности
Долгосрочные финансовые вложения
Прочие внеоборотные активы
Запасы
НДС по приобретенным ценностям
Дебиторская задолженность
Краткосрочные финансовые вложения
Денежные средства
Прочие оборотные активы
Итого активы принимаемые к расчету
         Пассивы
Долгосрочные обязательства по займам и кредитам
Краткосрочные обязательства по займам и кредитам
Кредиторская задолженность  
Задолженность участникам по выплате доходов
Резервы предстоящих расходов
Прочие краткосрочные обязательства
Итого пассивы принимаемые к расчету
Стоимость чистых активов			
	110	0	
	120	22025622	
	130	1026222	
			
	135	0	
	140	68378	
	150	0	
	210	7054710	
	220	2638113	
	230,240	5054919	
	250	0	
	260	188647	
	270	0	
		38056611	
			
	510,520	2232232	
			
	610	3594413	
	620	7251254	
	630	3899	
	640	0	
	650	0	
	660	0	
		13081798	
		24974813	

               

Р А С Ч Е Т за 1 квартал 2006 года
  оценки стоимости чистых активов акционерного общества

Наименование показателя	Код строки баланса	Сумма	
          Активы
Нематериальные активы
Основные средства
Незавершенное строительство
Доходные вложения в материальные ценности
Долгосрочные финансовые вложения
Прочие внеоборотные активы
Запасы
НДС по приобретенным ценностям
Дебиторская задолженность
Краткосрочные финансовые вложения
Денежные средства
Прочие оборотные активы
Итого активы принимаемые к расчету
         Пассивы
Долгосрочные обязательства по займам и кредитам
Краткосрочные обязательства по займам и кредитам
Кредиторская задолженность  
Задолженность участникам по выплате доходов
Резервы предстоящих расходов
Прочие краткосрочные обязательства
Итого пассивы принимаемые к расчету
Стоимость чистых активов			
	110	0	
	120	21908014	
	130	1029042	
			
	135	0	
	140	68378	
	150	0	
	210	5687951	
	220	2415232	
	230,240	8209940	
	250	0	
	260	755954	
	270	0	
		40074511	
			
	510,520	2232232	
			
	610	3065444	
	620	9835002	
	630	3899	
	640	3	
	650	130326	
	660	0	
		15266906	
		24807605	

2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность  

Наименование кредиторской
задолженности      	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб.	3844498	4341697	
       в том числе просроченная, руб.	732293	4341697	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб.	440006	0	
     в том числе просроченная, руб.	0	0	
Кредиторская задолженность перед бюджетом  и государственными внебюджетными фондами, руб.	891516	0	
    в том числе просроченная, руб.	0	0	
Кредиты, руб.	3065444	0	
     в том числе просроченная, руб	0	0	
Займы, всего, руб.	0	2232232	
    в том числе просроченная, руб	0	0	
      в том числе облигационные займы, руб	0	0	
       в том числе просроченные облигационные займы, руб	0	0	
Прочая кредиторская задолженность, руб.	317284	0	
       в том числе просроченная, руб	0	0	
Итого, руб.	8558758	6573929	
     в том числе итого просроченная, руб	732293	4341697	

2.3.2. Кредитная история эмитента

Наименование
обязательства	Наименование
кредитора   
(займодавца)	Сумма
основного  
долга,
руб./
иностр.
валюта	Срок кредита (займа)/срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
Кредит	Переславское отд. 7443 СБ РФ	1500000 руб.	11.05.05/04.05.06	нет	
Кредит	Переславское отд. 7443 СБ РФ	1600000 руб.	05.12.05/04.12.06	нет	

2.3.3. Общая сумма обязательств  в форме залога составляет - 4270891,52руб..
Предметом залога являются основные средства (прядильные машины, крутильные машины, ткацкие станки, транспортные средства, газовые котлы).

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде нет.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг 
Цель эмиссии: увеличение уставного капитала в связи с переоценкой основных фондов.
Средства, полученные путем конвертации в акции с большей номинальной стоимостью, были направлены на увеличение уставного капитала Общества.   

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг.
2.5.1. Отраслевые риски.
Эмитент работает на рынке технических тканей и осуществляет поставки продукции промышленным предприятиям. Доля эмитента на рынке технотканей не более 4%, так что ухудшение ситуации в данной области может оказать серьезные влияния на деятельность эмитента. Возможны риски спада производства в связи с ухудшением финансово-экономического положения у предприятий-покупателей.
С целью поддержания уровня реализации продукции эмитентом постоянно велись и ведутся работы по освоению нового ассортимента технических тканей.
В связи с большой материалоемкостью производства существенным является риск, связанный с изменением цен на сырье, энергоносители.
Так как сырьевая база в основном импортная (хлопок), то на изменение цен оказывает влияние внешняя налоговая политика и процедуры формирования цен в странах-производителях.
Рост цен на продукцию эмитента может вызвать некоторое снижение объема продаж. Цены на продукцию в основном сориентированы на аналоги производителей-конкурентов. Поэтому эмитент с целью недопущения убытков постоянно работает в направлении поиска внутренних резервов минимизации затрат.

2.5.2. Страновые и региональные риски.
Поскольку эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет свою деятельность в Ярославской области (Российская федерация), его риски связаны с изменением политической и экономической ситуации в стране.
Политическая и экономическая ситуация в Ярославской области достаточно стабильная, поэтому риски введения чрезвычайного положения и забастовок маловероятны.
Риски, связанные с возможным возникновением стихийных бедствий ( землетрясения, наводнения и др.) в климатических условиях региона маловероятны. Повышенной опасностью эмитента могут служить обильные снегопады и ураганные ветры, угрожающие временным прекращением электроснабжения.
В случае возникновения аварийной ситуации в результате стихийного бедствия начинает действовать утвержденный план ликвидации аварий.

2.5.3. Финансовые риски.
У эмитента возможны финансовые риски в связи с появлением альтернативных продуктов у конкурентов, снижение цен конкурентами, увеличение производства у конкурентов, так как доля эмитента на рынке техтканей незначительно и эмитент не может оказать серьезное влияние на данные виды рисков. 
Возможно снижение прибыли из-за недостатка оборотных средств и возникающей необходимостью привлечения кредитных ресурсов. 
Степень влияния валютных рисков, связаны с изменением курса валют незначительна.

2.5.4. Правовые риски.
Эмитент (ОАО “Залесье”) не нарушает прав других лиц и добросовестно исполняет принятые на себе обязательства, поэтому судебные споры с участием эмитента, в том числе и текущие, а также изменения судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента, не могут негативно сказаться на результатах его деятельности и возникновение правовых рисков.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент, отсутствуют
Возникновение рисков, связанных с отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента, на ведение определенного вида деятельности, маловероятно, т.к. законные основания для отказа лицензирующих органов в продлении действия имеющихся у ОАО “Залесье” лицензий отсутствуют.
Риски, связанные с возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента, не свойственны ОАО “Залесье”, так как дочерние общества ОАО “Залесье” не создавало и обязанности нести ответственность по долгам третьих лиц на себя не принимал.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента.
Полное фирменное наименование эмитента
Открытое акционерное общество “Залесье”

Сокращенное наименование
ОАО “Залесье”

Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента.
Акционерное общество открытого типа “Залесье”
АООТ “Залесье”
Введено: 19.11.1992

Открытое акционерное общество “Залесье”.
ОАО “Залесье”
Введено: 31.05.1996

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента

Дата государственной регистрации эмитента: 23.11.1992
Номер свидетельства о государственной регистрации: 274
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Городской Совет народных депутатов  г.Переславль-Залесский Ярославской области.

Основной государственный регистрационный номер юридического лица
1027601050620

 Дата регистрации
02.12.2002

Наименование регистрирующего органа
Межрайонная инспекция Министерства РФ по налогам и сборам №1 по Ярославской области.

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации:  развитие эмитента
с 6.12.1996 по наст.время
Срок, до которого эмитент будет существовать: эмитент создан на неопределенный срок.
Цели создания эмитента: приватизация предприятия

    3.1.4. Контактная информация
    Место нахождения:152020, Ярославская обл., г.Переславль-Залесский, 
    Комсомольская пл., д.5
    Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты (если имеется):
    Телефон: (08535)  3-17-42 
    Факс: (085535) 3-08-55
         Адрес электронной почты:echo@zalesye.ru

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7608000230

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Не имеет

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
      Коды ОКОНХ: 17116 

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
 Основными видами деятельности являются: производство пряжи х/б и тканей производственно-технического назначения

3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)

Наименование показателя	2001г.	2002г.	2003г.	2004г.	2005г.	1 квартал
2006г.	
Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг), руб.	81967	91536	96914	108200	86429	14990	
Доля от общего объема выручки,
%	24,4	32,5	16,7	30,4	39,4	56,8	

Наименование продукции
(работ, услуг)	Схема продажи продукции
(работ, услуг)	Отчетный период	
Ткань техническая	Прямые продажи, %
Собственная торговая сеть, %
Контролируемая торговая сеть, %

Иное (указать), %	 
I квартал	

                                       2005 год                

Наименование статьи затрат	
Отчетный период
	
Сырье и материалы, %	55,6	
Приобретенные комплектующие
Изделия, полуфабрикаты, %	
3,4	
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, %	
4,6
	
Топливо, %	0,9	
Энергия, %	4,1	
Затраты на оплату труда, %	21,3	
Проценты по кредитам, %	-	
Арендная плата, %	-	
Отчисления на социальные нужды, %	5,4	
Амортизация основных средств, %	1,5	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %	
0,1	
Прочие затраты (пояснить), %
Амортизация по нематериальным активам, %
Вознаграждения за рационализаторские предложения, %
Обязательные страховые платежи, %
Представительские расходы, %
Иное, %	3,1
-

-
-
-
0,1	
Итого: затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	
100	
Выручка от продаж продукции (работ, услуг), %	88	

                           

1 квартал 2006 года

Наименование статьи затрат	
Отчетный период
	
Сырье и материалы, %	15,9	
Приобретенные комплектующие
Изделия, полуфабрикаты, %	3,5	
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, %	26,1	
Топливо, %	1,9	
Энергия, %	10,4	
Затраты на оплату труда, %	23,2	
Проценты по кредитам, %	-	
Арендная плата, %	-	
Отчисления на социальные нужды, %	6,2	
Амортизация основных средств, %	6,3	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %	-	
Прочие затраты (пояснить), %
Амортизация по нематериальным активам, %
Вознаграждения за рационализаторские предложения, %
Обязательные страховые платежи, %
Представительские расходы, %
Иное, %	-
-
-
-
-
0,3
-	
Итого: затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	
100	
Выручка от продаж продукции (работ, услуг), %	57	

3.2.4. Сырье(материалы) поставщики эмитента
ОАО Торговый Дом “Ярославльглавснаб”, ООО “Могилевхимволокно”, ООО “Интертехнотек”
Источники сырья: Республика Узбекистан –хлопок, Республика Таджикистан – хлопок, Республика Туркмения – хлопок, Республика Беларусь – полиэфирная и полиамидная нить,  полиэфирное волокно. 

3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Россия, Украина, Казахстан
Потребители, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента.
ОАО “Резинотехник” г.Черкесск, ОАО Торговый Дом “Курскрезинотехника” г.Курск, ОАО РАО “Норильский никель” г.Норильск, ОАО  “РТИ  Каучук” г.Москва
 Возможные факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт продукции 
Увеличение стоимости сырья в общей доле, составляющей цену продукции.

3.2.6. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Лицензии:
Номер: 12284
Дата выдачи: 2.07.1999
Срок действия: до 2.07.2009
Орган, выдавший лицензию: Государственный комитет РФ по связи и информации.

     Номер: 00032
     Дата выдачи: 22.09.2000
     Срок действия: до 22.09.2020 
    Орган, выдавший лицензию: Комитет природных ресурсов Ярославской области
 
      Номер: ГСС-76-27045
      Дата выдачи: 29.12.2003
      Срок действия: до 1.01.2009
      Орган,выдавший лицензию: Ярославское областное отделение Российской транспортной инспекции

       3.2.7. Совместная деятельность эмитента 
                Не имеет 
               
      3.2.8.Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными    
      инвестиционными фондами или страховыми организациями
       Не является
      
3.2.8.1. Для акционерных инвестиционных фондов 
 Не является

3.2.8.2. Для страховых организаций
Не является

3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Не является

3.2.10. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Не является

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Разработка новых видов продукции – синтетической пряжи и ткани технического назначения.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Не участвует

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Не имеет

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
На балансе ОАО “Залесье” находятся основные средства, в т.ч.:

         Отчетный период на 01.01.2006г.

№ п/п	Наименование группы основных средств	Полная стоимость основных средств
           (руб.)	Начисленная амортизация
           (руб.)	
1	Здания	19272354	8858736	
2	Сооружения	6055365	5302278	
3	Машины и оборудование	45679383	36024118	
4	Транспортные средства	985339	516502	
5	Производственный инвентарь	205322	64443	
6	Прочие	64000	26589	
7	Итого:	72261763	50792666	

Отчетный период на 01.04.2006г.    
                                                    
№ п/п	Наименование группы основных средств	Полная стоимость основных средств
           (руб.)	Начисленная амортизация
           (руб.)	
1	Здания	19741038	9026344	
2	Сооружения	6055365	5342254	
3	Машины и оборудование	44691519	35038197	
4	Транспортные средства	759642	479992	
5	Производственный инвентарь	256436	90186	
6	Прочие	371438	79468	
7	Итого:	71875438	5056441	

IV. Сведения о финансово-хозяйственной
деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки

                        2001 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Выручка, в руб.	81967000	
Валовая прибыль, руб.	10684000	
Чистая прибыль
(нераспределенная прибыль
(непокрытый убыток)), руб.	1891000	
Рентабельность 
собственного капитала, %	7,9	
Рентабельность активов, %	5,0	
Коэффициент чистой прибыльности, %	2,3	
Рентабельность 
продукции ( продаж), %	2,6	
Оборачиваемость капитала	3,42	
Сумма непокрытого
убытка на отчетную дату, руб.	0.0	
Соотношение непокрытого
 убытка на отчетную дату 
и валюты баланса	0,0	

                         2002 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Выручка, в руб.	91536000	
Валовая прибыль, руб.	12889000	
Чистая прибыль
(нераспределенная прибыль
(непокрытый убыток)), руб.	676000	
Рентабельность 
собственного капитала, %	2,8	
Рентабельность активов, %	1,5	
Коэффициент чистой прибыльности, %	0,74	
Рентабельность 
продукции ( продаж), %	2,2	
Оборачиваемость капитала	3,77	
Сумма непокрытого
убытка на отчетную дату, руб.	0.0	
Соотношение непокрытого
 убытка на отчетную дату 
и валюты баланса	0,0	

                  

                          2003 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Выручка, в руб.	98536000	
Валовая прибыль, руб.	10885000	
Чистая прибыль
(нераспределенная прибыль
(непокрытый убыток)), руб.	236000	
Рентабельность 
собственного капитала, %	1,0	
Рентабельность активов, %	0,5	
Коэффициент чистой прибыльности, %	2,4	
Рентабельность 
продукции ( продаж), %	1,8	
Оборачиваемость капитала	3,53	
Сумма непокрытого
убытка на отчетную дату, руб.	0.0	
Соотношение непокрытого
 убытка на отчетную дату 
и валюты баланса	0,0	

                         2004 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Выручка, в руб.	108200000	
Валовая прибыль, руб.	14253000	
Чистая прибыль
(нераспределенная прибыль
(непокрытый убыток)), руб.	1460000	
Рентабельность 
собственного капитала, %	5,9	
Рентабельность активов, %	6,7	
Коэффициент чистой прибыльности, %	1,35	
Рентабельность 
продукции ( продаж), %	2,9	
Оборачиваемость капитала	3,83	
Сумма непокрытого
убытка на отчетную дату, руб.	0.0	
Соотношение непокрытого
 убытка на отчетную дату 
и валюты баланса	0,0	

                       

                       2005 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Выручка, в руб.	86429000	
Валовая прибыль, руб.	11742000	
Чистая прибыль
(нераспределенная прибыль
(непокрытый убыток)), руб.	(86000)	
Рентабельность 
собственного капитала, %	0,0	
Рентабельность активов, %	0,0	
Коэффициент чистой прибыльности, %	0,0	
Рентабельность 
продукции ( продаж), %	1,74	
Оборачиваемость капитала	3,13	
Сумма непокрытого
убытка на отчетную дату, руб.	0,0	
Соотношение непокрытого
 убытка на отчетную дату 
и валюты баланса	0,22	

                   1 квартал 2006 год

Наименование показателя	Значение показателя	
Выручка, в руб.	14990000	
Валовая прибыль, руб.	2709000	
Чистая прибыль
(нераспределенная прибыль
(непокрытый убыток)), руб.	339000	
Рентабельность 
собственного капитала, %	1,38	
Рентабельность активов, %	0,82	
Коэффициент чистой прибыльности, %	2,26	
Рентабельность 
продукции ( продаж), %	3,64	
Оборачиваемость капитала	0,54	
Сумма непокрытого
убытка на отчетную дату, руб.	0,0	
Соотношение непокрытого
 убытка на отчетную дату 
и валюты баланса	0,0	

4.1.2.Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ , услуг и прибыли ( убытков) эмитента от основной деятельности.
 Основным фактором, оказавшим влияние на изменение размера выручки от продажи  товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков)  от основной деятельности является увеличение объема продаж

4.2. Ликвидность эмитента

                    1 квартал 2006 года

Наименование показателя	Значение показателя	
Собственные оборотные 
средства, руб.     	676000	
Индекс оборотного актива	0,97	
Коэффициент  
текущей ликвидности      	1,3	
Коэффициент быстрой ликвидности	1,11	
Коэффициент автономии 
собственных средств  	1,03	

4.3. Размер, структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

                    Показатели	На начало отчетного  года	На конец отчетного периода	
Уставный капитал	10686130	10686130	
Добавочный капитал	12202335	12202335	
Целевые финансирование и поступление	6394	6394	
Нераспределенная прибыль отчетного года	0	1732000	
Общая сумма капитала	24250459	24626859	

Структура и размер оборотных средств. 

         Показатели	На начало периода	На конец периода	Влияние на собственный оборотный капитал	
			Увеличение
         (+)	Уменьшение 
       (-)	
Оборотные активы - всего	14917000	17069000	+2152000		
в том числе:					
Производственные запасы	2504000	2476000		-28000	
Незавершенное производство	0	0			
Расходы будущих периодов	119000	123000	+4000		
Готовая продукция	4376000	3056000		-1320000	
Дебиторская задолженность	5052000	8210000	+3158000		
Денежные средства и краткосрочные финансовые вложения	189000	756000	+567000		

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
     Финансовые вложения составляют на 01.04.2006г. -  68378 рублей.

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
 На данный отчетный период на балансе предприятия нематериальные активы не числятся.

 4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Не имеет

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Основная деятельность – производство технических тканей . До 1998 года включительно в текстильной промышленности наблюдался спад производства. С 1999 года многие родственные предприятия, относящиеся к подотрасли “Шелковые и тяжелые технические ткани” начинают увеличивать объемы производства.
Аналогичные тенденции развития имело ОАО “Залесье”.
За  2005 год на родственных предприятиях отмечался спад производства технических х\б тканей с одновременным ростом шелковых тканей, т.к. изменился спрос на данные виды продукции и возросла потребность в шелковых синтетических тканях. На предприятии за  2005 год наблюдался некоторый спад производства технических тканей, т.к. из-за технологических сложностей и отсутствия оборотных средств предприятие не смогло быстро переориентировать производство на новый ассортимент.
В течении 2005 года закуплено и устанавливается оборудование по производству синтетической пряжи с целью расширения производства новых видов технических тканей.
В перспективе предполагается увеличивать объемы производства не более 3-5% в год, т.к. предприятие испытывает недостаток оборотных средств для расширенного воспроизводства. Кроме того имеются сложности с привлечением дополнительной рабочей силы.

V. Подробные сведения о лицах,
входящих в состав органов управления эмитента, органов
эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной
деятельностью, и краткие сведения
о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Высшим  органом  управления  является  Общее  собрание  акционеров. Общее  руководство  деятельностью  Общества  осуществляет  Совет  директоров , за  исключением  решения  вопросов , отнесенных  к  исключительной  компетенции  Общего  собрания . Единоличным  исполнительным  органом  Общества  является  генеральный  директор.  
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
1.Внесение  изменений  и  дополнений  в  Устав  общества  или  утверждение  Устава  в  новой  редакции.
2.Реорганизация  Общества.
3.Ликвидация  Общества , назначение  ликвидационной  комиссии  и  утверждение  промежуточного  и  окончательного  ликвидационных  балансов.
4.Определение  количественного  состава  Совета  директоров  Общества , избрание  его  членов  и  досрочное  прекращение  их  полномочий .
5.Определение  количества , номинальной стоимости , категории (типа)   объявленных  акций и прав , предоставляемых этими акциями.
6.Увеличение  уставного  капитала  Общества  путем  увеличения  номинальной  стоимости  акций .
7.Уменьшение  уставного  капитала  Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций , путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных обществом акций.
8.Избрание  членов  Ревизионной  комиссии  Общества  и  досрочное  прекращение их полномочий .
9.Утверждение  аудитора  Общества.
10.Утверждение  годовых  отчетов , годовой бухгалтерской отчетности  , в том числе отчетов о   прибылях  и  убытках  Общества, а также распределение  прибыли, в том числе выплата  (объявление)  дивидендов, и  убытков общества по результатам финансового года.
11.Определение порядка  ведения  общего  собрания акционеров.
12.Избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий.
13.Дробление  и  консолидация  акций.
14.Принятие решений об одобрении сделок в случаях  , предусмотренных  ст. 83  Федерального  закона  " Об  акционерных  обществах " .
15.Принятие решений об одобрении  крупных  сделок , в случаях , предусмотренных статьей 79 Федерального закона " Об акционерных обществах".
16.Приобретение обществом размещенных акций , в случаях , предусмотренных Федеральным законом " Об акционерных обществах".
17.Утверждение внутренних документов , регулирующих деятельность органов общества.
18.Решение иных вопросов , предусмотренных Федеральным законом " Об акционерных обществах".     

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
1.Определение  приоритетных  направлений  деятельности  Общества , утверждение  коммерческой , финансовой , учетной , кадровой , производственно-технической  политики.
2.Созыв  годового  и  внеочередного  общих  собраний  акционеров , за  исключением  случаев , предусмотренных  п.8  ст. 55  Федерального  закона  " Об  акционерных  обществах ".
3.Утверждение  повестки  дня  общего  собрания  акционеров. 
4.Определение  даты  составления  списка  акционеров , имеющих   право  на  участие  в  общем  собрании  акционеров , определение  даты  и  места  проведения  общего  собрания  акционеров ,  определение  порядка  сообщения  акционерам  о  проведении  общего  собрания  акционеров ,  определение  перечня  информации , предоставленной  акционерам  на  общем  собрании  акционеров , утверждение  формы  и  текста  бюллетеня  для  голосования  на  общем  собрании  акционеров ,  определение  порядка  проведения  общего  собрания  акционеров.
5.Увеличение  уставного  капитала  общества  путем  размещения  Обществом  дополнительных акций  в  пределах  количества  и  категории  ( типа )  объявленных  акций.
6.Размещение  Обществом  облигаций  и  иных  эмиссионных ценных  бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом " Об акционерных обществах".
7.Определение  цены (денежной оценки) имущества , цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг , в  случаях , предусмотренных  законодательством.
8.Приобретение  размещенных  Обществом  акций , облигаций  и  иных  ценных  бумаг , в  случаях , предусмотренных  законодательством.
9.Избрание генерального директора Общества и досрочное прекращение его полномочий.
10.Рекомендации  по  размеру  выплачиваемых  членам  Ревизионной  комиссии  вознаграждений  и  компенсаций  и  определение  размера  оплаты  услуг  аудитора. 
11.Рекомендации  по  размеру  дивиденда  по  акциям  и  порядку  его  выплаты.  Дивиденд  на  обыкновенную  акцию  может  выплачиваться  деньгами  или  иным  имуществом.
12.Использование  резервного фонда , фонда экономического стимулирования  и  иных  фондов  Общества.
13.Утверждение  Положения  об  оплате  труда.
14.Создание  филиалов  и  открытие  представительств  Общества.
15.Одобрение крупных сделок , предметом которых является имущество , стоимость которого составляет до 50 процентов балансовой стоимости активов Общества.
16.Одобрение сделок , предусмотренных главой  XI Федерального закона " Об акционерных обществах".
17.Утверждение регистратора Общества и условий договора с ним , а также расторжение договора с ним.
18. Иные вопросы , предусмотренные Федеральным законом " Об акционерных обществах", уставом и положением о совете директоров.   

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
1.Осуществляет  управление  текущей  деятельностью  Общества.
2.Распоряжается  имуществом  Общества , включая  финансовые  средства , в  т.ч   по  организации  деятельности  общего  собрания  акционеров  и  Совета  директоров.
3.Распоряжается частью прибыли текущего года до 50 процентов , остающейся у предприятия после выплаты налогов, на основании сметы , утвержденной советом директоров.
4.Представляет  на  утверждение  общего  собрания  акционеров  не  позднее  4  месяцев  после  окончания  финансового  года  годовой  финансовый  отчет (баланс). 
5.Ежеквартально  отчитывается  об  итогах  деятельности  Общества  перед Советом директоров.
6.Без  доверенности  действует  от  имени  Общества , представляет  его  во  всех  учреждениях , предприятиях  и  организациях  как  в  России , так  и  за  ее  пределами.
7.Совершает  различного  рода  сделки  и  иные  юридические  акты  от  имени  Общества  на  сумму , равную  до  25%  балансовой стоимости активов  Общества , определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату. 
8.Выдает  доверенности , открывает  в  банках  расчетный  и  другие  счета  Общества.
9.Подписывает  от  имени  Общества  претензии , исковые  заявления  и  другие  аналогичные  документы.
10.Представляет  Совету  директоров  план  доходов  и  расходов , предложения  об  использовании  доходов , выплате  дивидендов.
11.Принимает  на  работу  и  увольняет  с  работы  работников  Общества.
12.Осуществляет  подготовку  необходимых  материалов  и  предложений  для  рассмотрения  их  на  Совете  директоров  и  общем  собрании  акционеров  и  обеспечивает  выполнение  принятых  общим  собранием  акционеров  и  Советом  директоров  решений.
13.Обеспечивает  проведение  коммерческой , финансовой , учетной , кадровой , производственно-технической  политики  Общества , руководит  работой  по  их  реализации , создает  необходимые  условия  для  проявления  и  развития  инициативы  и  предприимчивости   сотрудников  Общества.
14.Издает  приказы , утверждает  инструкции , положения  и  другие  акты  по  вопросам , входящим  в  его  компетенцию.
15.Утверждает  структуру  управления  и  штатное  расписание  Общества , устанавливает  должностные  оклады  с  учетом  квалификации  и  ценности  работника  для  Общества.
16.Назначает  должностных  лиц  Общества  согласно  утвержденной  номенклатуре  и  увольняет  их , поощряет  отличившихся  работников  и  налагает  на  работников  взыскания.
17.Несет  персональную  ответственность  за  выполнение  возложенных  на  него  функций , распределяет  обязанности  между  другими  должностными  лицами  Общества.
18.Несет  ответственность  за  организацию , состояние  и  достоверность  бухгалтерского  учета  в  Обществе , своевременное  представление  ежегодного  отчета  и  другой  финансовой  отчетности  в  соответствующие  органы , а  также  сведений  о  деятельности  Общества , представляемых  акционерам , кредиторам  и  средствам  массовой  информации.
19.Совершает  любые  другие  действия , необходимые  для  достижения  целей  Общества , за  исключением  тех , которые  в  соответствии  с  Уставом , законодательством  и  внутренними  актами  Общества  отнесены  к  компетенции  общего  собрания  акционеров  или  Совета  директоров.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Члены Совета директоров
Васильев Владимир Валентинович
Год рождения: 1967
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - 2001
Организация: ОАО " Залесье "
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения
Должность: Начальник  отдела  сбыта

Период: 2001 - наст. время
Организация: ОАО " Залесье"
Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
Должность: Директор по маркетингу и сбыту.

Доля в уставном капитале эмитента: 0.67%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет
Родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и контроля не имеет. 

Войнов Валентин Николаевич
Год рождения: 1943
Образование: средне-техническое
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 1997
Организация: ОАО " Залесье "
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения
Должность: Начальник  производства

Период: 1997 - наст. время
Организация: ОАО " Залесье "
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения
Должность: Главный  инженер

Доля в уставном капитале эмитента: 0.6%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет
Родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и контроля не имеет

   Кирьянов Сергей Валентинович
Год рождения: 1959
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1993 - 1997
Организация: ОАО " Залесье "
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения
Должность: Директор  по  общим  вопросам

Период: 1997 - наст. время
Организация: ОАО " Залесье " 
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения
   Должность: Генеральный  директор

Доля в уставном капитале эмитента: 29,7 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет
Родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и контроля не имеет

Куксов Владимир Викторович
Год рождения: 1957
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002-2004
Организация: ОАО  “Залесье” 
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения

Период: 2004-наст.время
Организация: ОАО “Залесье”
Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
Должность: Директор по общим вопросам
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
Доли не имеет
Родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и контроля не имеет

Сазонова Ольга Анатольевна
Год рождения: 1962
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995-2003
Организация: ОАО “Залесье”
   Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
   Должность: Зам.главного бухгалтера

   Период: 2003-наст. время
   Организация: ОАО “Залесье”
   Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
    Должность: Главный бухгалтер

    Доля в уставном капитале эмитента: 0.38%
 Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
 Доли не имеет
Родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и контроля не имеет

   Сергеева Татьяна Александровна
Год рождения: 1953
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: ОАО"Залесье"
Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
Должность: Главный экономист

Доля в уставном капитале эмитента: 0.26%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет
Родственных связей с лицами, входящими в состав управления и контроля не имеет

Сергеева Людмила Николаевна
Год рождения: 1951
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997-2001
Организация: ОАО “Залесье”
Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
Должность: Начальник ОТиЗ
 
Период: 2001-наст.время
Организация: ОАО “Залесье”
 Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
Должность: Начальник ткацкого цеха 

    Доля в уставном капитале эмитента: 0.21%
    Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
   Доли не имеет
   Родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и контроля не имеет

Лицо, исполняющее функции единоличного  исполнительного органа эмитента: 
Кирьянов Сергей Валентинович
Год рождения: 1959
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1993 - 1997
Организация: ОАО " Залесье "
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения
Должность: Директор  по  общим  вопросам

Период: 1997 - наст. время
Организация: ОАО " Залесье "
Сфера деятельности: Производство  продукции  производственно-технического  назначения
Должность: Генеральный  директор

Доля в уставном капитале эмитента: 29,7 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов членам совета директоров
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных членам совета директоров за 2005 год:
Заработная плата (руб.): 490671,04 руб.
Премии (руб.): 74970,33 руб.
Вознаграждения (руб.): 77760,00 руб.
Всего (руб.): 643401,37 руб.
В текущем финансовом году оплата труда ведется в соответствии со штатным расписанием, положениями о премировании, положениями о вознаграждении членам Совета директоров и ревизионной комиссии.
Выплаты за I квартал 2006 года
Заработная плата (руб.): 91181,67 руб.
Премии (руб.): 10881,67 руб.
Вознаграждения (руб.): -
Всего (руб.): 102063,34 руб.

          5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента осуществляет ревизионная комиссия.
Компетенция ревизионной комиссии:
Осуществляет текущий и перспективный контроль за финансовой и хозяйственной деятельности общества, его обоснованных подразделений и служб, филиалов и представительств, находящихся на балансе общества.
Члены ревизионной комиссии ставят свою подпись на годовом отчете и балансе в подтверждение их соответствия имеющейся информации о реальном положении дел в обществе.
Без заключения ревизионной комиссии общее собрание акционеров не вправе утверждать годовой отчет и баланс.
К компетенции ревизионной комиссии относятся:

1. Проверка финансовой документации общества и заключений комиссии по инвентаризации имущества: сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета.
2.	Проверка состояния кассы и имущества общества.
3.	Проверка законности заключенных обществом договоров, совершаемых сделок, торговых, расчетных и других операций.
4.	Проверка соблюдения  установленных нормативов, правил, смет, ГОСТов, ТУ и пр.
5.	Анализ финансового положения общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств.
Выявление резервов улучшения экономического состояния предприятия и выработка рекомендаций для органов управления общества.
6.	Проверка своевременности и правильности:
-	платежей поставщикам продукции и услуг;
-	платежей в бюджет;
-	начислений и выплат дивидендов;
-	погашение прочих обязательств.
7.	Проверка правильности состояния балансов общества, отчетной документации для налоговой инспекции, статистических органов и органов государственного управления.
8.	Проверка соблюдения обществом и органами его управления законодательных актов, инструкций, решений общего собрания акционеров.
9.	Проверка правомочности принятых советом директоров решений, их соответствия Уставу общества и решениям собрания акционеров.
10.	Анализ решений совета акционеров, внесение предложений по их изменению при несоответствии положениям документов,  имеющих большую юридическую силу.

 5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Члены ревизионной комиссии.

Фадеева Ирина Николаевна 
Год рождения: 1960
Образование: среднее-специальное

Должности за последние 5 лет:
Период: 1997-наст.время
Организация: ОАО “Залесье” 
Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения.
Должность: бухгалтер
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Родственных связей с членами совета директоров и единоличным исполнительным органом не имеет.

          Кошелева Галина Анатольевна
Год рождения: 1959
Образование: среднее-специальное

Должности за последние 5 лет:
Период: 1997-наст.время
Организация: ОАО “Залесье”
Сфера деятельности:  Производство продукции производственно-технического назначения
Должность:  экономист
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Родственных связей с членами совета директоров и единоличным исполнительным органом не имеет.

          Масленикова Ольга Валентиновна
Год рождения: 1961
Образование: среднее-специальное

Должность за последние 5лет:
          Период: 1997-наст.время
          Организация: ОАО “Залесье”
Сфера деятельности: Производство продукции производственно-технического назначения
Должность: экономист
         Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Родственных связей с членами совета директоров и единоличным исполнительным органом не имеет.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по 
членам ревизионной комиссии
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных членам ревизионной комиссии за 2005 год:
Заработная плата (руб.): 133143,66 руб.
Премии (руб.): 13261,20 руб.
Вознаграждения (руб.): 15120,00 руб.
Всего (руб.): 161524,86 руб.

Выплаты за I квартал 2006года
Заработная плата (руб.): 3019,56 руб.
Премии (руб): 4735,24 руб.
Вознаграждения (руб): 3200,00 руб.
Всего (руб.): 38132,80 руб.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя	2001 год	2002 год	2003 год	2004 год	2005 год	 1 квартал 2006 год 	
Среднесписочная численность
работников, чел.	450	462	363	286	213	102	
Доля сотрудников эмитента , имеющих высшее профессиональное образование, %	11,0	11,0	10,7	10,5	15,9	15,9	
Объем денежных средств,
направленных на оплату труда,
руб.	12523	16560	12391	13899790	11844233	1493612	
Объем денежных средств, направленных на социальное 
обеспечение, руб.	176	208	145	88863	94516	24225	
Общий объем израсходованных
денежных средств, руб.	12699	16768	12536	13988653	11938749	1517837	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Не имеет

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента
и о совершенных эмитентом сделках, в совершении
которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество акционеров (участников): 608

6.2. Сведения об акционерах эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала.

Кирьянов Вадим Сергеевич
ИНН: 762200085154
Доля в уставном капитале эмитента: 35,6 %

Кирьянов Сергей Валентинович
ИНН: 760801260801
Доля в уставном капитале эмитента: 29,7 %

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции") 
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: 
Не имеется 
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ("золотой акции"), срок действия специального права ("золотой акции").
Не предусмотрено

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничения отсутствуют

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.
На 1 марта 2001 года
Кирьянов С.В. -26,7 %

На 1 марта 2002 года 
Кирьянов С.В. – 34,66 %

На 1 марта 2003 год 
Кирьянов С.В. – 24,5%
Кирьянов В.С. – 32,7 %

На 1 марта 2004 года
Кирьянов С.В. – 24,7 %
Кирьянов В.С. – 34,5 %

На 1 марта 2005 года 
Кирьянов С.В. – 29,7 %
Кирьянов В.С. – 35,6 %

 За отчетный период ( I квартал), на 15 мая 2006 года
Кирьянов С.В. – 29,7 %
Кирьянов В.С. – 35,6 %

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Такие сделки не совершались

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	7624000		
В том числе просроченная, руб.		х	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.	0		
В том числе просроченная, руб		х	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	0		
В том числе просроченная, руб		х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	0		
В том числе просроченная, руб		х	
Прочая дебиторская задолженность, руб.	586000		
В том числе просроченная, руб		х	
Итого, руб.	8210000		
В том числе итого просроченная, руб		х	

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента
и иная финансовая информация

7.1 Годовая бухгалтерская отчетность эмитента

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
на 	1 января 	2006	г.

				Коды	
		         Форма № 1 по ОКУД	0710001	
		     Дата (год ,месяц,.число)				
Организация      ОАО "Залесье"		                             по ОКПО	00327600	
Идентификационный номер налогоплательщика		                                      ИНН	7608000230	
Вид деятельности   промышленность		                           по ОКВЭД	17.21	
Организационно-правовая форма/форма собственности    Открытое акционерное общество	47	42	
		              по ОКОПФ\  ОКФС			
Единица измерения: тыс.руб./млн.руб.  (ненужное зачеркнуть)	                                по ОКЕИ	384/385	
Местонахождения (адрес) Ярославская обл. г.Переславль-Залесский, Комсомольская пл.,5              		

Дата утверждения		
Дата отправки (принятия)		

Актив	Код строки	На начало отчетного  года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
1.      ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Нематериальные активы 	
110/110			
Основные средства 	120/120	22012	22026	
Незавершенное производство 	130/130	1835	1026	
Доходные вложения в материальные ценности 	135/135	-	-	
Досрочные финансовые вложения 	140/140	68	68	
Отложенные налоговые активы	145/145	512	643	
Прочие внеоборотные активы	150/150	-	-	
ИТОГО по разделу 1	190/190	24427	23763	
П.     ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210/210	11113	7038	
          в том числе:
     сырья, материалы и другие аналогичные ценности  	211/211	3527	2504	
      животные на выращивании и откорме 	212/212	-	-	
      затраты в незавершенном производстве 	213/213	1965	-	
      готовая продукция и товары для перепродажи 	214/214	5451	4376	
      товары отгруженные 	215/215	-	-	
      расходы будущих периодов 	216/216	133	119	
      прочие запасы и затраты	217/217	57	39	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220/220	3137	2638	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230/230	-	-	
       в том числе: покупатели и заказчики 	231/231	-	-	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240/240	7309	5052	
        в том числе:   покупатели и заказчики 	241/241	6714	4245	
Краткосрочные финансовые вложения	250/250	-	-	
Денежные средства	260/260	82	189	
Прочие оборотные активы	270/270	-	-	
ИТОГО по разделу II	290/290	21661	14917	
БАЛАНС	300/300	46088	38680	

Форма 0710001 с.2
Пассив	Код строки	На начало отчетного  года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Ш.     КАПИТАЛЫ И РЕЗЕРВЫ
Уставный капитал 	410/410	10686	10686	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	415/411	(       )	(       )	
Добавочный капитал 	420/420	12202	12202	
Резервный капитал 	430/430	6	6	
        в том числе:
 резервы образованные в соответствии с законодательством 	431/431	-	-	
 резервы образованные с соответствии с учредительными документами 	432/432	6	6	
 В том числе целевое финансирование	433	6	6	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470/470	1782	1449	
ИТОГО по разделу III	490/490	24676	24343	
IV.     ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты 	510/510	2756	2232	
Отложенные налоговые обязательства	515/515	801	1027	
Прочие долгосрочные обязательства	520/520			
ИТОГО по разделу IV	590/590	3557	3259	
V.   КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты 	610/610	5227	3594	
Кредиторская задолженность	620/620	12624	7480	
       в том числе:
    поставщики и подрядчики 	621/621	9711	6059	
    задолженность перед персоналом организации	624/622	848	388	
    задолженность перед государственными внебюджетными фондами	625/623	492	86	
    задолженность по налогам и сборам	626/624	804	712	
    прочие кредиторы	628/625	769	235	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630/630	4	4	
Доходы будущих периодов 	640/640	-	-	
Резервы предстоящих расходов 	650/650	-	-	
Прочие краткосрочные обязательства    	660/660	-	-	
Итого по разделу V	690/690	17885	11078	
БАЛАНС 	700/700	46080	38680	
СПРАВКА о наличии ценностей, учитываемых
на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства 	910/910	-	-	
                         в том числе по лизингу	911/911	-	-	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение  	920/920	-	-	
Товары, принятые на комиссию 	930/930	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940/940	-	-	
Обеспечение обязательств и платежей полученные	950/950	-	-	
Обеспечение обязательств и платежей выданные 	960/960	-	-	
Износ жилищного фонда 	970/970	-	-	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов 	980/980	-	-	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990/990	-	-	
		-	-	

Отчет о прибылях и убытках

за 	Год	2005	г.

				Коды	
		         Форма № 2 по ОКУД	0710002	
		     Дата (год ,месяц,.число)				
Организация      ОАО "Залесье"		                             по ОКПО	00327600	
Идентификационный номер налогоплательщика		                                      ИНН	7608000230	
Вид деятельности   Промышленность		                           по ОКВЭД	17.21	
Организационно-правовая форма/форма собственности    Открытое акционерное общество	47	42	
		              по ОКОПФ\  ОКФС			
Единица измерения: тыс.руб./млн.руб.  (ненужное зачеркнуть)	                                по ОКЕИ	384/385	

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период преды-
дущего  года	
наименование 	код
			
1	2	3	4	
 Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом  налога на добавленную стоимость акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010/010	86429	108200	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020/020	 (74687)	(93947)	
Валовая прибыль	029/029	11742	14253	
Коммерческие расходы	030/030	(1441)	(1634)	
Управленческие расходы	040/040	(8793)	(9551)	
Прибыль (убыток) от продаж 	050/050	1508	3108	
Прочие доходы и расходы 
проценты к получению	060/060	-	-	
Проценты к уплате	070/070	        ( - )              	(1010)	
Доходы от участия в других организациях	080/080	-	-	
Прочие операционные доходы	090/090	1477	1506	
Прочие операционные расходы	100/100	(2444)	(1256)	
Внереализованные доходы	120/120	1646	516	
Внереализованные расходы	130/130	(2172)	(609)	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140/140	15	2255	
Отложенные налоговые активы	150/141	131	169	
Отложенные налоговые обязательства	160/142	228	359	
Текущий налог на прибыль	170/150	(4)	(618)	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190/190	(86)	1447	
СПРАВОЧНО.				
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200/200	161	267	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201	-	-	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202	-	-	

Расшифровка отдельных прибылей и убытков

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	8	196	-	-	
Прибыль (убыток) прошлых лет	220	77	-	-	-	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230	-	-	-	-	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240	3	-	-	9	
Отчисления в оценочные резервы	250	х	-	х	-	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	5	5	-	-	

ОТЧЕТ О ДВИЖЕНИИ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ
за  2005 год

Показатель

наименование	

код	За отчетный
период	За аналогичный период предыдущего года	
1				
Остаток денежных средств на начало отчетного года	010	82	676	
Движение денежных средств по текущей деятельности	020	72650	106454	
Средства, полученные от покупателей, заказчиков				
	030			
Прочие доходы	040	4095	1518	
Денежные средства, направленные:   	050	75023	105287	
на оплату приобретенных товаров, работ, услуг,
сырья и иных оборотных активов	
060/150	
(   51732)	
(87051)	
на оплату труда	070/160	(    10501)	(    11242)	
на выплату дивидендов, процентов	080/170	(  - )	( - )	
на расчеты по налогам и сборам	090/180	(   9228)	(    4245)	
	100	(   - )	( -  )	
на прочие расходы	110	(   3562 )	(2749)	
	120	-	-	
Чистые денежные средства от текущей деятельности	130	1722	2685	
Движение денежных средств по инвестиционной деятельности
Выручка от продажи объектов основных средств и иных 
 внеоборотных активов	

140/210	

-	

-	
Выручка от продажи ценных бумаг и иных финансовых вложений	150/220	-	-	
Полученные дивиденды 	160/230	-	-	
Полученные проценты	170/240	-	-	
Поступление от погашенных займов, предоставленных другим организациям	
180/250	-	-	
	190	-	-	
Приобретение дочерних организаций	200/280	(-)	(-)	
	210	-	-	
Приобретение объектов основных средств, доходных вложений в материальные ценности и нематериальных активов	
220/290	(-)	(-)	
Приобретение ценных бумаг и иных финансовых вложений 	230/300	(-)	(-)	
Займы, предоставленные другим организациям	240/310	(-)	(-)	
	250	-	-	
Чистые денежные средства от инвестиционной деятельности	260/340	-	-	
Движение денежных средств по финансовой деятельности
Поступление от эмиссий акций или иных долевых бумаг	
270	-	-	
Поступления от займов и кредитов, предоставленных другими организациями	
280	
-	-
	
Получено кредитов	290	18944	10162	
Погашение займов и кредитов (без процентов)	300	(   20559)	(   12189)	
Погашение обязательств по финансовой аренде  	310	(-)	(-)	
	320	(-)	(1253)	
Чистые денежные средства от финансовой деятельности	330	(1615)	(3280)	
Чистое увеличение (уменьшение) денежных средств и их
Эквивалентов	
340	
107	
(595)	
Остаток денежных средств на конец отчетного периода	350	189	81	
Величина влияния изменений курса иностранной валюты по отношению к рублю	
360	
-	
-	

           ОТЧЕТ ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ КАПИТАЛА
за 2005год

Показатель

наименование	

код	Уставной
капитал	Добавочный
капитал	Резервный
капитал	Нераспре
Деленная
Прибыль
(непокры
тый убыток)	Итого	
1	2	3	4	5	6	7	
Остаток на 31 декабря года, предшествующего предыдущего	010	
10686	
12202		
761	
23649	
         200__4_г.
      (предыдущий год)
Изменения в учетной политике	
020
	
Х	
X	
X	
-	
-	
Результат от переоценки объектов
основных средств	030	
X	
-	
X	
-	
-	
Остаток на 1 января предыдущего 
Года	040	10686	
12202	
-	
761	
23649	
Результат от пересчета иностран
ных валют	050	
X	
-	
X	
X	
-	
Чистая прибыль	060	X	X	X	1460	1460	
Дивиденды	070	X	X	X	(   -    )	-	
Отчисления в резервный фонд	080	X	X	-	(    -  )	-	
Увеличение величины капитала за
счет:    дополнительного выпуска акций 	

090	

-	

X	

X	

Х	
-	
Увеличения номинальной
стоимости акций  	
100	
-	
X	
X	
X	
-	
Реорганизации юридического лица	110	-	X	X	-	-	
Уменьшение величины капитала за 
счет:
    уменьшения номинальной акции 	

120	

(    -    )                   	

X	

X	

X	

(  - )	
Уменьшения количества акций 	130	(   -    )	X	X	X	  (-)	
Реорганизация юридического лица	140	(   -    )	X	X	(   -     )	(  - )	
Выплатвы по кол. договору	141	(-)	(-)	(-)	(439)	(439)	
Остаток на 31 декабря предыдущего
Года	
150	
10686	
12202	
-	
1782	
24670	
           200__5г.    
        (отчетный год)
Изменения в учетной политике	

160	

X	

X	

X	

-	

-	
Результат от переоценки объектов
Основных средств	
170	
X	
-	
X	
-	
-	
		Х					
Остаток на 1 января отчетного года	
180/100	
10686	
12202	
-	
1782	
24670	
Результат от пересчета иностранных валют	
190	
X	
-	
X	
X	
-	
Чистая прибыль	200	X	X	X	-	-	
Дивиденды	210	X	X	X	(   -   )	-	
отчисления в резервный фонд	220/110	X	X	-	(    -  )	-	
Увеличения величины капитала за 
счет:
   дополнительного выпуска акций	

230/121	

-	

X	

X	

X	

-	
увеличения номинальной
стоимости акций	240/122		
X	
X	
X		
Реорганизация юридического лица	250/123	-	X	X	-	-	
Уменьшение величины капитала за
счет:
      уменьшения номинала акций	

260/131	

(  -  )          	

X	

X	

X	

(  - )	
уменьшение количества акций	
270/132	
(  -   )	
X	
X	
X	
(  - )	
реорганизация юридического лица 	
280/133	(  -   )	X	X	(  -  )	( - )	
Выплаты по кол. договору	281	(-  )	(  -  )	(  -  )	(333)	(333)	
Остаток на 31 декабря отчетного
года:	
290/140	
10686	
12202	
-	
1449	
24337	

                               II.Резервы

Показатель

наименование	

код	Остаток
	Поступило	Использовано	Остаток	
1	2	3	4	5	6	
Резервы,образованные в соответствии с
законодательством:	
300	
-	
-
	
(    -    )	
-	
      (наименование резерва)
данные предыдущего года	
310					
данные отчетного года 	320	-	-	(     -    )	-	
Резервы, образованные в соответствии с
учредительными документами:	
330	

-	

-	
(    -    )	

-	
       (наименование резерва)
данные предыдущего года	340					
данные отчетного года 	350	-	-	(     -     )	-	
Оценочные резервы:	360	
-	
-	
(    -   )	
-	
      (наименование резерва)
данные предыдущего года	370					
данные отчетного года 	380	-	-	(     -    )	-	
Резервы предстоящих расходов:
на предстоящую оплату отпусков	390	
-	
1207	
(      1207   )	
-	
      (наименование резерва)
данные предыдущего года	400					
данные отчетного года	410	-	1073	(    1703      )	-	

                       Справки

Показатель

наименование	

Код	Остаток на начало 
отчетного года	Остаток на конец
Отчетного периода	
1	2	3	4	
1)Чистые активы	420/200	24538	23755	
		Из бюджета	Из внебюджетных фондов	
		
за отчетные
   год
	
за предыду
щий год
	
За отчетный
   год
	
за предыду
щий год  
	
		     3	4    	     5	6	
2)Получено на:
расходы по обычным видам деятельности - всего	

430/210	

-	

-	

-	

-	
   в том числе:						
	
440	
-	
-	
-	
-	
капитальные вложения во внеоборотные активы	
450/220	
-	
-	
-	
-	
     в том числе:						
	
460	
-	
-	
-	
-	

ПРИЛОЖЕНИЕ К  БУХГАЛТЕРСКОМУ БАЛАНСУ
на  2005 год

				Коды	
		         Форма № 5 по ОКУД	0710001	
		     Дата (год ,месяц,.число)	24	03	2004	
Организация      ОАО "Залесье"		                             по ОКПО	00327600	
Идентификационный номер налогоплательщика		                                      ИНН	7608000230	
Вид деятельности   промышленность		                           по ОКВЭД	17.21	
Организационно-правовая форма/форма собственности    Открытое акционерное общество	47	42	
		              по ОКОПФ\  ОКФС			
Единица измерения: тыс.руб./млн.руб.  (ненужное зачеркнуть)	                                по ОКЕИ	384/385	

Нематериальные активы

Показатель	Наличие на начало отчетного года	Поступило	Выбыло	Наличие на конец отчетного периода	
наименование	код					
1	2	3	4	5	6	
Объекты интеллектуальной собственности (исключительные права на результаты интеллектуальной собственности)	010/010	-	-	(          -             )	-	
в том числе:
у патентообладателя на изобретение, промышленный образец, полезную модель 	011/011	-	-	(          -             )	-	
у правообладателя на 
программы ЭВМ, базы
 данных	012/012	-	-	(          -             )	-	
у правообладателя на
 топологии интегральных микросхем	013/013	-	-	(          -             )	-	
у владельца на товарный 
знак и знак обслуживания, наименование места	014/014	-	-	(          -             )	-	
у правообладателя на селекционные достижения	015/015	-	-	(          -             )	-	
Организационные расходы	020/020	-	-	(          -             )	-	
Деловая репутация организации	030/030	-	-	(          -             )	-	
	040	-	-	(          -             )	-	
Прочие 	050/050	-	-	(          -             )	-	

Показатель 	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
наименование	код			
1	2	3	4	
Амортизация нематериальных активов – всего 	060/050	-	-	
в том числе: 
	
061	-	-	

Основные средства

Показатель	Наличие на начало отчетного года	Поступило	Выбыло	Наличие на конец отчетного периода	
наименование	код					
1	2	3	4	5	6	
Здания 	070	18659	550	(             81          )	19128	
Сооружения и передаточные устройства	080	7993	-	(         -        )	7993	
Машины и оборудование	090	44081	2148	(          2558     )	43671	
Транспортные средства	100	985	-	(         225       )	760	
Производственный и хозяйственный инвентарь	110	244	108	(          95             )	257	
Рабочий скот	120	-	-	(         -              )	-	
Продуктивный скот	130	-	-	(           -            )	-	
Многолетние насаждения	140	-	-	(          -             )	-	
Другие виды основных средств	150	613	-	(         -          )	613	
Земельные участки и объекты природопользования	160	-	-	(          -             )	-	
Капитальные вложения на коренное улучшение земель	170	-	-	(            -           )	-	
Итого 	180	72575	2806	(       2959         )	72422	

Показатель 	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
наименование	код			
1	2	3	4	
Амортизация основных средств  – всего 	190/140	50563	50397	
в том числе: 
зданий и сооружений	
191	14011	
14369	
машин, оборудования, транспортных средств	192	36477	35938	
других	193	75	90	
Передано в аренду объектов основных средств - всего	200	7689	6984	
в том числе: 
здания	
201	-	39	
сооружения	202	-	-	
транспортные средства	203	43	-	
машины и оборудование	204	6744	6945	
Переведено объектов основных средств на консервацию	210	12553	11066	
Получено объектов основных средств в аренду - всего	220	-	-	
в том числе:
	221	-	-	
Объекты недвижимости, принятые в эксплуатацию и находящиеся в процессе государственной регистрации	
230	-	-	
	код	На начало отчетного года	На начало предыдущего года	
Справочно.	2	3	4	
Результат от переоценки объектов основных средств:	240	-	-	
     первоначальной (восстановительной) стоимости	241/171	-	-	
     амортизация	242/172	-	-	
	Код	На начало отчетного года	На начало предыдущего года	
				
	2	3	4	
Изменение стоимости объектов основных средств в 
результате достройки, дооборудования, реконструкции,  частичной ликвидации	

250	-	-	

Доходные вложения в материальные ценности

Показатель	Наличие на начало отчетного года	Поступило	Выбыло	Наличие на конец отчетного периода	
наименование	код					
1	2	3	4	5	6	
Имущество для передачи в лизинг	260	-	-	(           -            )	-	
Имущество, 
предоставляемое по
договору проката	270	-	-	(            -           )	-	
	280	-	-	(               -        )	-	
Прочие 	290	-	-	(             -          )	-	
Итого 	300	-	-	(            -           )	-	
	код	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Амортизация доходных вложений в материальные ценности	310	-	-	

Расходы на научно-исследовательские, опытно-конструкторские
и технологические работы

Расходы на  освоение природных ресурсов

Виды работ	Наличие на начало отчетного года	Поступило	Списано	Наличие на конец отчетного периода	
наименование	код					
1	2	3	4	5	6	
Всего 	320/310	-	-	(              -                  )	-	
     в том числе:						
	321	-	-	(              -                  )	-	
	код	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
Справочно.	2	3	4	
Сумма расходов по незаконченным научно-исследовательским, опытно-конструкторским и технологическим работам	330/320	-	-	
	код	За отчетный
период	За аналогичный период 
предыдущего года	
	2	3	4	
Сумма не давших положительных результатов расходов по научно-исследовательским, опытно-конструкторским и техноло- гическим работам, отнесенных на внереализационные расходы	340	-	-	

Показатель	Остаток  на начало отчетного года	Поступило	Списано	Остаток  на конец отчетного периода	
наименование	код					
1	2	3	4	5	6	
Расходы на освоение природных ресурсов - всего	350/410	-	-	(                 -            )	-	
     в том числе:						
	351	-	-	(                 -            )	-	
	код	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
Справочно.	2	3	4	
Сумма расходов по участкам недр, не законченным поиском и оценкой месторождений, разведкой и (или) гидрогеологическими изысканиями и прочими аналогичными работами	360	-	-	
Сумма расходов на освоение природных ресурсов, отнесенных в отчетном периоде на внереализационные  расходы как безрезультатные	370	-	-	

Финансовые вложения

Показатель	Долгосрочные	Краткосрочные	
наименование	код	на начало отчетного года	на конец отчетного периода	на начало отчетного года	на конец отчетного периода	
Вклады в уставные 
(складочные) капиталы других организаций - всего	380/510	-	-	-	-	
    в том числе дочерних и  
    зависимых хозяйственных 
    обществ	381/511	-	-	-	-	
Государственные и муниципальные ценные
бумаги	390/515	-	-	-	-	
Ценные бумаги других организаций - всего	400/520	-	-	-	-	
    в том числе долговые      
    ценные бумаги  ( облигации, 
    векселя)	401	-	-	-	-	
Предоставленные займы	410	-	-	-	-	
Депозитные вклады	420	-	-	-	-	
Прочие 	430/535	68	68	-	-	
Итого 	440/540	68	68	-	-	
Из общей суммы 
финансовые вложения, имеющие текущую
рыночную стоимость:
Вклады в уставные
(складочные) капиталы 
других организаций - всего	450/550	-	-	-	-	
    в том числе дочерних и  
    зависимых хозяйственных 
    обществ	451/551	-	-	-	-	
Государственные и муниципальные ценные
бумаги	460/555	-	-	-	-	
Ценные бумаги других организаций - всего	470/560	-	-	-	-	
    в том числе долговые      
    ценные бумаги  ( облигации, 
    векселя)	471/561	-	-	-	-	
Прочие 	480/565	-	-	-	-	
Итого 	490/570	-	-	-	-	
Справочно.
По финансовым вложениям, имеющим текущую рыночную стоимость, изменение 
стоимости в результате корректировки оценки	500/580	-	-	-	-	
По долговым ценным 
бумагам разница между первоначальной стоимостью и номинальной стоимостью отнесена на финансовый результат отчетного периода	510/590	-	-	-	-	

Дебиторская и кредиторская задолженность

Показатель 	Остаток на начало отчетного года	Остаток на конец отчетного года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Дебиторская задолженность:
краткосрочная - всего	
520	7309	5052	
        в том числе:
        расчеты с покупателями и заказчиками	
521	6714	4245	
       авансы выданные	522	-	-	
       прочая	523	595	807	
долгосрочная - всего	530	-	-	
       в том числе:
        расчеты с покупателями и заказчиками	
531	-	-	
       авансы выданные	532	-	-	
       прочая	533	-	-	
Итого	540	7309	5052	
Кредиторская задолженность: 
краткосрочная - всего	
550	17855	11078	
       в том числе:
       расчеты с поставщиками и подрядчиками	
551	9711	6059	
      авансы полученные	552	437	234	
      расчеты по налогам и сборам	553	1296	798	
      кредиты	554	5227	3524	
      займы	555	-	-	
     прочая	556	1184	393	
долгосрочная – всего	560	2756	2232	
     в том числе:
     кредиты	
561	-	-	
    займы	562	2756	2232	
	563	-	-	
Итого		20611	13310	

Расходы по обычным видам деятельности ( по элементам затрат )

Показатель 	За отчетный год	За предыдущий год	
наименование	код			
1	2	3	4	
Материальные затраты	580/710	29880	44764	
Затраты на оплату труда	590/720	11469	13315	
Отчисления на социальные нужды	600/730	2784	4580	
Амортизация 	610/740	1413	1310	
Прочие затраты	620/750	9750	9705	
Итого по элементам затрат	630/760	55296	73674	
Изменение остатков (прирост [+], уменьшение [-]): 
      незавершенное производство	640/765	-1965	-250	
      расходы будущих периодов	650/766	-14	56	
     резервов предстоящих расходов	660/767	-	-	

Обеспечения

Показатель 	Остаток на начало отчетного года	Остаток на конец отчетного периода	
наименование	код			
1	2	3	4	
Полученные – всего	670	-	-	
     в том числе:
     векселя	671	-	-	
Имущество, находящееся в залоге	680	-	-	
    из него:
   объекты основных средств	681	-	-	
   ценные бумаги и иные финансовые вложения	682	-	-	
   прочее	683	-	-	
	684	-	-	
Выданные - всего	690	-	-	
     в том числе:
     векселя	691	-	-	
Имущество, переданное в залог 	700	10234	4271	
    из него:
   объекты основных средств	701	10234	4271	
   ценные бумаги и иные финансовые вложения	702	-	-	
   прочее	703	-	-	
	704	-	-	

Государственная помощь

Показатель 	Отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Получено в отчетном году бюджетных средств - всего	710/910	300	-	
  в том числе:
	711	-	-	
	712	300	-	
		на начало отчетного года	получено за отчет-ный период	возвращено за от-четный период	на конец отчетного периода	
Бюджетные кредиты - всего	720/920	-	-	-	-	
  в том числе:
	721	-	-			

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность за последний завершенный отчетный квартал.
за I квартал 2006года  
1.	Бухгалтерский баланс
2.	Отчет о прибылях и убытках.

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
на 	1 апреля 	2006	г.

				Коды	
		         Форма № 1 по ОКУД	0710001	
		     Дата (год ,месяц,.число)				
Организация      ОАО "Залесье"		                             по ОКПО	00327600	
Идентификационный номер налогоплательщика		                                      ИНН	7608000230	
Вид деятельности   промышленность		                           по ОКВЭД	17.21	
Организационно-правовая форма/форма собственности    Открытое акционерное общество	47	42	
		              по ОКОПФ\  ОКФС			
Единица измерения: тыс.руб./млн.руб.  (ненужное зачеркнуть)	                                по ОКЕИ	384/385	
Местонахождения (адрес) Ярославская обл. г.Переславль-Залесский, Комсомольская пл.,5              		

Дата утверждения		
Дата отправки (принятия)		
Актив	Код НИ/стат	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	1	2	3	4	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ	 			Нематериальные активы	110/110	-	-	Основные средства	120/120	22 026	21 908	Незавершенное строительство	130/130	1 026	1 029	Доходные вложения в материальные ценности	135/135	-	-	Долгосрочные финансовые вложения	140/140	68	68	Отложенные налоговые активы	145/145	643	939	Прочие внеоборотные активы	150/150	-	-	Прочие внеоборотные активы - расшифровка (строки 151-189) 	ИТОГО по разделу I	190/190	23 763	23 944	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ	 			Запасы	210/210	7 038	5 688	в том числе:	 			сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211/211	2 504	2 476	животные на выращивании и откорме	212/212	-	-	затраты в незавершенном производстве (издержках обращения)	213/213	-	-	готовая продукция и товары для перепродажи	214/214	4 376	3 056	товары отгруженные	215/215	-	-	расходы будущих периодов	216/216	119	123	прочие запасы и затраты	217/217	39	33	Прочие запасы и затраты - расшифровка (строки 218-219) 	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220/220	2 638	2 415	Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230/230	-	-	в том числе:	 			покупатели и заказчики	231/231	-	-	Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240/240	5 052	8 210	в том числе:	 			покупатели и заказчики	241/241	4 245	7 624	Краткосрочные финансовые вложения	250/250	-	-	Денежные средства	260/260	189	756	Прочие оборотные активы	270/270	-	-	Прочие оборотные активы - расшифорвка (строки 271-289) 	ИТОГО по разделу II	290/290	14 917	17 069	БАЛАНС	300/300	38 680	41 013					Форма 0710001 с. 2 
Пассив	Код НИ/стат	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	1	2	3	4	III. КАПИТАЛЫ И РЕЗЕРВЫ	 			Уставный капитал	410/410	10 686	10 686	Собственные акции, выкупленные у акционеров	415/411	(  - )
	(  -  )
	Добавочный капитал	420/420	12 202	12 202	Резервный капитал	430/430	-	-	в том числе:	 			резервы, образованные в соответствии с законодательством	431/431	-	-	резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432/432	-	-	Резервы, образованные в соответствии с учредительными документами - расшифровка (строки 433-469) 	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470/470	1 449	1 732	ИТОГО по разделу III	490/490	24 337	24 620	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА	 			Займы и кредиты	510/510	2 232	2 232	Отложенные налоговые обязательства	515/515	1 027	1 027	Прочие долгосрочные обязательства	520/520	-	-	Прочие долгосрочные обязательства - расшифровка (строки 521-589) 	ИТОГО по разделу IV	590/590	3 259	3 259	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА	 			Займы и кредиты	610/610	3 594	3 065	Кредиторская задолженность	620/620	7 486	9 934	в том числе:	 			поставщики и подрядчики	621/621	6 059	8 186	задолженность перед персоналом организации	624/622	388	440	задолженность перед государственными внебюджетными фондами	625/623	86	144	задолженность по налогам и сборам	626/624	712	748	прочие кредиторы	628/625	241	416	Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов	630/630	4	4	Доходы будущих периодов	640/640	-	131	Резервы предстоящих расходов	650/650	-	-	Прочие краткосрочные обязательства	660/660	-	-	Прочие краткосрочные обязательства - расшифровка (строки 661-689) 	ИТОГО по разделу V	690/690	11 084	13 134	БАЛАНС	700/700	38 680	41 013	Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах
Арендованные основные средства	910/910	-	-	в том числе по лизингу	911/911	-	-	Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920/920	-	-	Товары, принятые на комиссию	930/930	-	-	Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940/940	-	-	Обеспечение обязательств и платежей полученные	950/950	-	-	Обеспечение обязательств и платежей выданные	960/960	-	-	Износ жилищного фонда	970/970	-	-	Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980/980	-	-	Нематериальные активы, полученные в пользование	990/990	-	-	Прочие ценности, учитываемые на забалансовых счетах (строки 1000-...) 		

Отчет о прибылях и убытках

За 1 квартал 2006 года

				Коды	
		         Форма № 1 по ОКУД	0710001	
		     Дата (год ,месяц,.число)				
Организация      ОАО "Залесье"		                             по ОКПО	00327600	
Идентификационный номер налогоплательщика		                                      ИНН	7608000230	
Вид деятельности   промышленность		                           по ОКВЭД	17.21	
Организационно-правовая форма/форма собственности    Открытое акционерное общество	47	42	
		              по ОКОПФ\  ОКФС			
Единица измерения: тыс.руб./млн.руб.  (ненужное зачеркнуть)	                                по ОКЕИ	384/385	
Местонахождения (адрес) Ярославская обл. г.Переславль-Залесский, Комсомольская пл.,5              		

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	наименование	код НИ/стат			1	2	3	4	Доходы и расходы по обычным видам деятельности	 	 	 	Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей) 	010/010	14 990	28 999	Вписываемые показатели (строки 11-19) 	Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020/020	(
12 281
)
	(
24 842
)
	Вписываемые показатели (строки 21-28) 	Валовая прибыль	029/029	2 709	4 157	Коммерческие расходы	030/030	( 183  )
	( 449 )
	Управленческие расходы	040/040	( 1 980  )
	( 2 569  )
	Прибыль (убыток) от продаж	050/050	546	1 139	Прочие доходы и расходы 	 			Проценты к получению	060/060	-	-	Проценты к уплате 	070/070	(  -  )
	(  -  )
	Доходы от участия в других организациях	080/080	-	-	Прочие операционные доходы	090/090	79	215	Вписываемые показатели (строки 91-99) 	Прочие операционные расходы	100/100	(339)
	(524)
	Вписываемые показатели (строки 110-119) 	Внереализационные доходы	120/120	-	593	Вписываемые показатели (строки 121-129) 	Внереализационные расходы	130/130	(230)
	(968)
	Вписываемые показатели (строки 131-139) 	Прибыль (убыток) до налогообложения	140/140	56	455	Отложенные налоговые активы	150/141	296	60	Отложенные налоговые обязательства	160/142	
-

154

	Текущий налог на прибыль	170/150	( 13 )
	( 88 )
	Вписываемые показатели (строки 180-189) 	Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190/190	339	273	СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200/200	264	73	Базовая прибыль (убыток) на акцию	201	-	-	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202	-	-	Форма 0710002 с. 2 
РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	наименование	код НИ/стат	прибыль	убыток	прибыль	убыток	1	2	3	4	5	6	Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	-	-	-	172	Прибыль (убыток) прошлых лет	220	-	-	-	-	Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230	-	-	-	-	Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240	-	-	3	-	Отчисления в оценочные резервы	250	Х	-	Х	-	Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	-	-	2	5	Вписываемые показатели (строки 270-...) 	

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год
Не указывается.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
      Сумма экспорта за I квартал 2006 года составляет – 3101955 рублей.
      Доля экспорта в общем объеме продаж составляет – 10,6 %

7.6.  Сведения о стоимости недвижимого имущества
         Общая стоимость недвижимого имущества – 71875438 руб.
         Начисленная амортизация по нему – 5056441 руб.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Не участвует

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте
и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 10686130
Уставный капитал разбит на 305318 обыкновенных акций с номинальной стоимостью 35 рублей

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Не имело место 

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов          эмитента
Резервного фонда не имеет

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
           Высший орган управления: общее собрание акционеров
      
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания:
           Путем опубликования в местной городской газете “Переславская неделя”, на сайте эмитента zalesye.ru 
      
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания:
Совет директоров
     
Порядок определения даты проведения собрания: 
           Устанавливает совет директоров с учетом требования законодательства
     
 Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания:
             Акционеры, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2% голосующих акций общества       
     
 Лица, которые вправе ознакомиться с информацией, предоставляемыми для подготовки и проведения собрания:
            Акционеры – владельцы обыкновенных акций

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Не владеет

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Не имели места

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Не имеет

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория акций - обыкновенные
номинальная стоимость каждой акции 35 руб.
количество акций, находящихся в обращении 305318 
количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска) - не имеется;
количество объявленных акций - не имеется;
количество акций, находящихся на балансе эмитента – не имеется;
количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента – не имеется;
государственный регистрационный номер – 71-1-710 
 дата государственной регистрации – 6.12.1996 год

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Не имеет

8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Не имеет

8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются
Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные 
Количество ценных бумаг выпуска: 305318
Общий объем выпуска: 10686130
Тип: акции
Форма акций: именные бездокументарные
Регистрационный номер: 71-1-710
Дата регистрации: 6.12.1996
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы  

8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Не имеет

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Не имеет

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Не имеет

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Регистратор:
Наименование: Закрытое акционерное общество “М-Реестр”
Место нахождения: Московская обл., г.Талдом, Юркинское шоссе, д.2-б
Почтовый адрес: 123423, г.Москва, ул.Народного Ополчения, д. 34
Тел.: (495) 946-86-10, 946-86-17  Факс: (495) 197-02-90
Адрес электроной почты: m-reestr @ yukos.ru
 Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 29.05.1998 года 
Централизованное хранение эмиссионных ценных бумаг эмитента в отчетном квартале не осуществлялось

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Не имеет

.8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Не имеет

    8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
          Не имеет

    8.10. Иные сведения
          Не имеет